

A la suite de l'offensive israélienne contre la bande de Gaza, une délégation de quatre parlementaires suisses s'y est rendue du 23 au 26 janvier 2009, à la fois pour manifester notre solidarité avec le peuple palestinien, pour rendre compte en Suisse des épreuves subies par la population gazaouie, et pour en analyser les conséquences politiques.

Nous vous invitons à venir écouter,

de retour de Gaza

M. Josef Zisyadis
conseiller national

qui apportera son témoignage

mercredi 4 février 2009, à 20 heures

à la salle des Vignerons
(Buffet de la Gare de Lausanne)

Entrée libre.

Les dons en faveur de la population de la bande de Gaza seront les bienvenus.

Organisation :

Collectif Urgence Palestine Vaud, Collectif Non à la Guerre Vaud, Groupe Suisse sans Armée Vaud, Gauche anticapitaliste, Mouvement pour le Socialisme, POP & Gauche en mouvement, SolidaritéS

A la suite de l'offensive israélienne contre la bande de Gaza, une délégation de quatre parlementaires suisses s'y est rendue du 23 au 26 janvier 2009, à la fois pour manifester notre solidarité avec le peuple palestinien, pour rendre compte en Suisse des épreuves subies par la population gazaouie, et pour en analyser les conséquences politiques.

Nous vous invitons à venir écouter,

de retour de Gaza

M. Josef Zisyadis
conseiller national

qui apportera son témoignage

mercredi 4 février 2009, à 20 heures

à la salle des Vignerons
(Buffet de la Gare de Lausanne)

Entrée libre.

Les dons en faveur de la population de la bande de Gaza seront les bienvenus.

Organisation :

Collectif Urgence Palestine Vaud, Collectif Non à la Guerre Vaud, Groupe Suisse sans Armée Vaud, Gauche anticapitaliste, Mouvement pour le Socialisme, POP & Gauche en mouvement, SolidaritéS